Begegnung mit einem Auslaufmodell

Plauen – Am 4. November, einem Sonntag, ist ab 18 Uhr im Großen Haus des Vogtlandtheaters der Autor und Kabarettist Bernd-Lutz Lange Gast der Reihe Der Theaterförderverein lädt ein. Er wird aus seinem Buch "Das gab's früher nicht. Ein Auslaufmodell zieht Bilanz" lesen und sich eingangs mit Dr. Lutz Behrens unterhalten. Es gibt für diese Veranstaltung Karten zum Preis von zwölf und sieben Euro (ermäßigt), die in der Besucherabteilung erhältlich sind.

Neben seinen Auftritten als Kabarettist begründen vor allem seine Bücher die Bekanntheit Bernd-Lutz Langes und erklären seine große Beliebtheit. Geboren wurde Bernd-Lutz Lange 1944 in Ebersbach in der Lausitz. Aufgewachsen ist er in Zwickau. Er wurde Gärtner, später Hilfskraft in

einer Volksbuchhandlung und absolvierte eine zweite Berufsausbildung zum Buchhändler. Ab 1965 studierte er in Leipzig an der Fachschule für Buchhändler. 1966 gründete Lange gemeinsam mit Gunter Böhnke, Christian Becher und Jürgen Hart das Studentenkabarett "academixer". 1978 wurde er Berufskabarettist.

1988 machte er sich als Autor und Kabarettist gemeinsam mit Gunter Böhnke selbständig. Von 1988 bis 2004 traten er und Böhnke zusammen auf diversen Kabarettbühnen in Deutschland auf. Später arbeitete er mit der aus Plauen stammenden Sängerin und Kabarettistin Katrin Weber zusammen. Im Mai 2014 verabschiedete sich Bernd-Lutz Lange von der Kabarettbühne.